

Radio-Club de la Ligne bleue des Vosges



Note de l'auteur

Le 28 août 1999 F6BCU quitte son QRA de SAINT DIE des VOSGES pour le village de REMOMEIX à 6 km de ST DIE sur la « Ligne Bleue des Vosges ».

Début octobre 1999, par le plus grand des hasards à l'écoute du 80m, F6BCU entre en contact avec F6ERP qui vient de diffuser le bulletin de l' «**UNION des RADIO-CLUBS** ». Un dialogue s'engage, quelques formalités suivirent et dès novembre 1999 :

F6BCU diffuse officiellement le bulletin hebdomadaire de l' «**UNION des RADIO-CLUBS** » .

Désormais F6BCU travail et écrit ses articles pour l' «**UNION des RADIO-CLUBS** » qui lui propose les services de son club bidouille et l'approvisionnement gratuit en composants radio actifs et passifs spéciaux suivant les besoins de son Radio-Club de la Ligne bleue ».

Plusieurs années sont passées, fidèle au poste, membre du C.A. de l'URC, F6BCU écrit toujours ses articles et continue ses travaux radio avec l'équipe du « Radio-club de la Ligne bleue » la future orientation technique se précise nettement en 2003 : l'avancée vers les SHF.

Le 1296 et le 10 GHz sont de nouveau à l'ordre du jour.

Voici, pour information :

Dans les fichiers et dossiers en annexe, sont joints tous les articles de la « Ligne bleue » édités dans « Ondes Courtes Informations » revue officielle de l' « UNION des RADIO-CLUBS » et de la CFRR (Confédération Française des Radioamateurs et Radio-écouteurs).

**F6BCU Bernard MOUROT
REMOMEIX - 15 juin 2003**
